



COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

Claire Adam nommée Directrice générale de la Voix des Entrepreneurs en T.I. de Québec

Québec, le 22 mars 2005. Le Conseil d'administration a le plaisir de vous annoncer la nomination, depuis le 14 mars dernier, de la nouvelle directrice générale de la Voix des Entrepreneurs en T.I. de Québec, Madame Claire Adam. Après plusieurs années en tant que directrice administrative au sein de la Chambre de commerce française au Canada, section Québec, Madame Adam a accepté de relever un nouveau défi et de se joindre à l'organisation de la VETIQ. Nous la félicitons pour ce nouveau poste et nous lui souhaitons bonne chance dans ses nouvelles fonctions.

Le Conseil d'administration de la VETIQ tient à remercier Francis Létourneau pour ses services au sein de la Voix des Entrepreneurs en Technologie de l'Information de Québec, pendant ses deux dernières années. Représentant les intérêts de l'industrie régionale du multimédia et du logiciel, la VETIQ travaille à l'accélération de la croissance des entreprises membres par la mise en œuvre de projets collectifs et d'activités à valeur ajoutée. La VETIQ constitue le principal canal de communication entre les dirigeants d'entreprises en T.I. et les décideurs économiques régionaux.

Depuis plusieurs mois, l'association a réalisé plusieurs projets et activités fortement appréciés par les entrepreneurs oeuvrant au sein de l'industrie régionale. Parmi ces initiatives, on compte notamment la tenue des Mercredis de la commercialisation en étroite collaboration avec la direction régionale du Ministère du Développement Économique, Innovation et Exportation (MDEIE), ainsi que la coordination d'un programme de formation et de coaching d'entrepreneurs, en partenariat avec Emploi Québec.

- 30 -

Source et renseignements :

Patrick Schwarz
Président
La Voix des Entrepreneurs en T.I. de Québec
info@vetiq.org / www.vetiq.org
(418) 656-2436